

## Avanzan obras de alcantarillado y pavimentación en Caimanes con apoyo de Los Pelambres



Cerca de un 40% de avance muestran las obras de construcción de alcantarillado y pavimentación en Caimanes, localidad rural de la provincia del Choapa, Región de Coquimbo.

Con una inversión de \$8.700 millones aportados por el Gobierno Regional y por Minera Los Pelambres, este proyecto ayudará a mejorar la calidad de vida de más de 1.300 familias.

Los trabajos, que se están realizando desde



2024 y que son un ejemplo de colaboración público-privada, fueron visitados por el vicepresidente de Operaciones y gerente general de Minera Los

Pelambres, Alejandro Vásquez; el gobernador regional, Cristóbal Juliá; y el alcalde de Los Vilos, Christian Gross, entre otras autoridades y ejecutivos. **mch**